

Educación

Los SLEP, que son los Servicios Locales de Educación Pública, están avanzando en todo el país y, como toda reforma, generan todo tipo de opiniones en el proceso de reemplazar a los municipios en la administración de los colegios. Acá lo clave es analizar su potencial versus la realidad, ya que pueden mejorar la educación pública, pero enfrentan grandes desafíos como los cuestionamientos que han surgido, entre ellos el caso de Atacama, donde el uso de los recursos debió ser muy cuidadoso. Esta labor exige transparencia y rendición de cuentas para no repetir errores municipales.

FERNANDO JORQUERA A.